
Внастоящее время проце-
дура экстракорпораль-
ного оплодотворения

(ЭКО) за счет бюджета города
Москвы проводится в ГБУЗ
«Центр планирования семьи и
репродукции ДЗМ» и родиль-
ном доме № 17, в зависимости
от места проживания паци-
ентки в городе Москве. Об
этом 18 июня на пресс-конфе-
ренции в Информационном
центре Правительства Моск-
вы сообщила руководитель
Управления оказания помощи
детям и матерям Департамен-
та здравоохранения столицы
Ирина Калиновская. 

«Нормативными докумен-
тами установлено, что лече-
ние бесплодия методом ЭКО
за счет средств бюджета го-
рода Москвы проводится
при зарегистрированном
браке, отсутствии общих де-
тей в данном браке, возрасте
женщины на момент
включения в реестр от 22 до
38 лет», — сказала Ирина
 Калиновская. 

По ее словам, за счет
средств обязательного меди-
цинского страхования осу-
ществляется финансовое
обеспечение базовой про-
граммы ЭКО. Также Ирина
Калиновская отметила, что
«ориентировочная стои-
мость процедуры ЭКО по
программе обязательного
медицинского страхования
составляет для городского
бюджета в настоящее время
123 тысячи рублей».

По материалам
 Информационного Центра

Правительства Москвы

–Олег Юрьевич, с ка-
кими проблемами
чаще всего обра-

щаются к врачам медцентра без-
детные пары?

— Часто супруги, которые
приходят на прием в наш меди-
цинский центр, пытаются вы-
яснить: кто виноват в том, что в
семье нет детей? Важно понять:
виноватых в бесплодии семьи
нет, есть проблемы у пары в ги-
некологической и/или андроло-
гической сфере, препятствую-
щие репродуктивной функции
супругов. 

— Насколько часто семья
остается бездетной из-за состоя-
ния здоровья будущего отца?

— Сегодня почти половина
бесплодных браков связана с
нездоровьем мужчин. При этом
бесплодие мужчины может быть
не только первичным, но и вто-
ричным (когда уже были дети в
другом браке). 

— Какие факторы отрицатель-
но влияют на мужское здоровье?

— К факторам, способствую-
щим ухудшению репродуктив-
ного здоровья мужчин, относит-
ся ухудшение экологии, непра-
вильное питание, физические
перегрузки и стресс, а также
вредные привычки (пристра-
стие к алкоголю, табакокуре-
нию и наркотикам). Сидячий
образ жизни может стать причи-
ной венозного застоя, вызываю-
щего нарушение кровотока, ко-
торое приводит к эректильной
дисфункции. Причиной ухуд-
шения репродуктивной функ-

ции мужского организма может
также быть и бесконтрольное
лечение антибиотиками.

— С чем еще могут быть связа-
ны осложнения, приводящие к
мужскому бесплодию?

— Практика показывает, что
воспалительные процессы в ор-
ганах мужской репродуктивной
системы, нарушающие сперма-
тогенез, могут быть связаны не
только с запущенными урогени-
тальными инфекционными за-
болеваниями, но и с хрониче-
ским тонзиллитом или гаймори-
том, несущими в себе угрозу
распростра нения гноя в орга-
низме и  проникновения его в
предстательную железу. Это го-
ворит о том, как важно следить
за своим здоровьем и не зани-
маться самолечением. В ряде
случаев при обследовании на-
ших пациентов диагностируют-
ся онкологические заболевания
на самых ранних стадиях, что
позволяет начать лечение с наи-
лучшим прогнозом на выздо-
ровление.

— Я слышала, за годы суще-
ствования медцентра «А-Линия»
уже появилось на свет, в том чис-
ле, с Вашей помощью, немало де-
тей. Становится ли их больше?

— Да, безусловно. Програм-
мы скрининга и комплексного
лечения бездетных пар, кото-
рые успешно применяются в
нашем медцентре, дают свои
результаты. Главное — устано-
вить точный диагноз и следо-
вать всем указаниям врача. В
нашем центре есть все необхо-

димое для диагностики и ус-
пешного лечения бесплодия. В
последнее время наши возмож-
ности стали шире благодаря
оснащению медцентра новым,
более совершенным ультразву-
ковым диагностическим обору-
дованием форматов 3D (трех-
мерное изображение) и 4D
(трехмерное изображение в
движении). В процессе ведения
беременности гинекологи мед-
центра получили возможность
следить за сердечными сокра-
щениями плода с помощью ап-
парата КТГ. Большую помощь
оказывают психологи, особен-
но когда лечение проходят су-
пруги с неудачным опытом пре-
одоления бесплодия. Так что,
число здоровых детей, которые
произвели на свет наши паци-
енты после лечения (естествен-
ным путем или с помощью но-
вейших технологий преодоле-
ния бесплодия), растет. А,
значит, больше становится
счастливых семей, больше су-
пругов, которым мы помогли
стать счастливыми родителями.

ЕЖЕДНЕВНО ПО СОЦИАЛЬ -
НОЙ  КАРТЕ СКИДКА 5 %

Внимание! 23 июля в филиале
медцентра на Варшавском  шоссе,
152 состоится День  открытых
дверей. В этот день пенсионе-
ров — владельцев Социальной
карты все врачи будут принимать
бесплатно, а остальных пациен-
тов — со скидкой 50%. Скидка на
все анализы — 15%. Прием (по
предварительной записи) будут
 вести врачи: терапевт, гинеколог,
невролог и врач-косметолог.
 Запись по телефону 8(495)388-
61-89. Кроме того, будет произво-
диться УЗИ-диагностика — со
скидкой 10 % для всех пациентов.

С августа планируется запу-
стить акцию «БЛАГОТВОРИ-
ТЕЛЬНЫЙ ПОНЕДЕЛЬНИК».
В этот день еженедельно будет ве-
сти прием на благотворительной
основе один из врачей-специали-
стов медцентра «А-Линия» (Вар-
шавское шоссе, д. 152). Справки
по телефону: 8-495-388-61-89.
Только по предварительной записи.
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Счастливых семей
СТАНЕТ БОЛЬШЕ
Нам всем знакома фраза Толстого из романа «Анна Карени-

на»: «Все счастливые семьи похожи друг на друга, каждая не-
счастливая семья несчастлива по-своему». За 140 лет мало что

изменилось, и общими приметами счастливых семей по-прежнему остаются  здоровье
супругов и возможность произвести на свет здоровое  потомство. Как же помочь тем, у
кого в этой части семейной жизни возникают проблемы? Об этом рассказывает врач
уролог-андролог, репродуктолог медцентра «А-Линия» О. Ю. БОРОДАЕВ.

Сеть ме д центров «А!Ли ния» (www.alinia.ru) 
Единый телефон: 8(495)775-94-80
— ул. Кировоградская, д. 24, тел. 8(495)315-26-18
— ул. Акад. Янгеля, д. 6, к. 1, (ТЦ «Калач»), тел. 8(495)508-22-40
— Варшавское шоссе, д. 152,  тел. 8(495)388-61-89

Как рассказал замести-
тель мэра по вопросам
социального развития

Леонид Печатников, предпо-
лагается, что премии будут по-
лучать врачи разных специ-
альностей, в том числе
терапевты, гастроэнтерологи,
пульмонологи. По словам экс-
пертов, сейчас в Москве более
половины онкологических за-
болеваний выявляется на
третьей и четвертой стадиях. 

Какой может быть величина
премий за раннюю диагности-
ку онкологии, должен подсчи-
тать фонд ОМС. Как напом-
нил вице-мэр, именно из
средств фонда будет финанси-
роваться лечение онкологии в
городских учреждениях с 2015
года. Сейчас оно оплачивается
из бюджета.

«Фонд должен проанализи-
ровать, какая сумма может
остаться, если те больные, у
которых рак выявляется на
третьей и четвертой стадиях,
начнут лечиться на первой и

второй стадиях, — сказал Лео-
нид Печатников. — Эта сумма
и может быть передана на пре-
мирование врачей».

Директор Центра социаль-
ной экономики Д. М. Гусейнов
рассказал, что подобная прак-
тика есть в других регионах
России, в частности в Красно-
ярском крае. «Там за выявле-
ние рака первой стадии пре-
мии получают терапевты, —
сказал он. — При осмотре они
могут увидеть признаки онко-
логического заболевания у
 пациента и направить его на
консультацию к узкому спе-
циалисту, на анализы, на ис-
следование. Если в результате
выявляется рак первой стадии,
терапевт получает прибавку к
зарплате. При этом, если па-
циент пришел на исследова-
ние или к узкому специалисту
сам, а не по направлению тера-
певта, тот врач премии, конеч-
но, не получит — данные ото-
бражаются в электронной си-
стеме».

Премия 
ЗА СПАСЕНИЕ ЖИЗНИ

Московский фонд ОМС разрабатывает
механизм поощрения для врачей поликли-
ник, которые выявили рак первой или вто-
рой стадии. Об этом 24 июня сообщила га-
зета «Известия».

Каждый месяц адми-
нистрация поликлини-
ки должна проводить

анализ записей, а если обнару-
жит, что сотрудники ведут
себя неэтично или предостав-
ляют неверную информацию,
разбирать эти случаи и нака-
зывать провинившихся. Как
рассказал вице-мэр по вопро-
сам социального развития
Леонид Печатников, практика
записи разговоров пришла из
частных клиник, где приме-
няется давно. 

Как говорится в распоряже-
нии Департамента здравоохра-
нения, запись ведется для
«оценки культуры общения»
сотрудников с пациентами и
«улучшения качества предо-
ставляемой информации».
Анализ записей должен прово-
диться ежемесячно, ошибки
сотрудников разбираться на
врачебно-сестринских конфе-
ренциях, а «виновные лица»
привлекаться к дисциплинар-

ной ответственности. Весь
этот процесс должны контро-
лировать окружные дирекции
Департамента здравоохране-
ния — они проводят «монито-
ринг врачебно-сестринских
конференций».

По словам Леонида Печат-
никова, телефонные разгово-
ры уже несколько лет записы-
ваются на городской скорой
помощи и в частных клиниках.
«Это серьезно улучшает ситуа-
цию, — сказал вице-мэр. —
Сотрудники понимают, что,
если они будут грубы и невни-
мательны, их разговор станет
известен начальнику».

При этом, когда москвичи
звонят в регистратуру город-
ских поликлиник, они не слы-
шат стандартного в таких слу-
чаях предупреждения о том,
что разговор может быть запи-
сан. «Это занимало бы время,
и людям было бы труднее доз-
вониться», — пояснил Леонид
Печатников.

Общение 
с регистратурой — 
ПОД КОНТРОЛЬ!

Во всех поликлиниках города начали
записывать телефонные разговоры сотруд-
ников регистратур с пациентами. Об этом
20 июня сообщила газета «Известия».

О процедуре ЭКО 
ЗА СЧЕТ БЮДЖЕТА МОСКВЫ

Пройти процедуру ЭКО за счет городского бюджета сегодня
можно в двух родильных учреждениях Москвы.
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По материалам  Информационного 
Центра Правительства Москвы


